



## „Freundschaftspokal“ wandert nach Espelkamp

Aus Verbundenheit zu den alten Freunden ist es entstanden und seit zehn Jahren geliebte Tradition. Jedes Jahr im September treffen sich die Senioren des TC Dielingen und der Tennispartie von TuRa Espelkamp zu einem

Freundschaftsspiel. Initiiert hatte den fröhlichen Wettstreit Helmut Heidmeyer, der seinerzeit von Dielingen nach Rahden zog. Bei der TuRa fand er seine neue sportliche Heimat, doch seine alten Freunde hatte er nicht ver-

gessen. So organisierte er Freundschaftsspiele mit dem TCD, aus denen sich später ein Turnier entwickelte. Inzwischen haben sich auch jüngere Spieler dem fairen Wettkampf mit Espelkamp verschrieben. In diesem

Jahr trat der von Helmut Heidmeyer und Heinz Helms gestiftete Wanderpokal die Reise nach Espelkamp an, denn die Dielingen Gastgeber hatten dieses Mal das Nachsehen. Mit 3:6 unterlagen sie den Espelkämpfern.